

WT 16.8.2024

Gottesdienst unter der Eiche



TROMMETSHEIM - Bei bestem Sommerwetter fand der mittlerweile schon traditionelle Waldgottesdienst in Trommetsheim auf der Heidenburg statt. Zahlreiche Besucher hatten sich unter der alten Eiche im Schatten eingefunden, um den Gottesdienst mit Religionspädagogin Anja Näpflin zu feiern. Die musikalische Umrahmung übernahm der Posaunenchor Trommetsheim unter

der Leitung von Helmut Zäh. Auch die Kindergottesdienst-Kinder ließen es sich nicht nehmen, ein Lied für die Gottesdienstbesucher vorzutragen. Im Anschluss hatte der Kirchenvorstand noch einen Weißwurst-Frühschoppen vorbereitet, der ebenfalls vom Posaunenchor musikalisch begleitet und von den Kirchenbesuchern gerne angenommen wurde. wt/Foto: Brigitte Eckert